

大山スロープ騒音ごみ問題について



い い だ よ う し
飯 田 洋 司
議 員

質問 週末の大山スロープの騒音とごみ問題について、対策などを伺いたい。



ごみとして捨てられた炭

答弁 (経済建設部長) 霞ヶ浦のレジャーに伴う騒音を規制するような法律はない。規制がない中で、村としては早

朝のレジャー利用を控えるお願いの看板の設置を行う。また、ごみについては、看板の設置、集積所の移動を一部実施している。

村道凍結対策とマップ作成について

質問 村道の冬期対策の進捗状況は。

答弁 (経済建設部長) 凍結箇所をピックアップし、注意



凍結危険箇所の把握を

喚起の立て看板の設置を行う。また、スリップ事故が起きやすい箇所のマップを作成し、12月初めごろまでには、村のホームページへ掲載する。



湖畔の賑わい

霞ヶ浦南岸地区のサイクリングロード整備について

質問 霞ヶ浦南岸地区のサイクリングロードに予算がつかない。これに対する対策は。

答弁 (総務部長) 美浦村長・阿見町長・稲敷市長の連名で県知事あてに要望書を提出した。本村の自主財源での

整備は難しく、今後とも県に要望を続けるとともに、国の補助金・交付金等が該当する制度が創設されないか動向等を注視していく。

質問 本村独自のサイクリングロードはできないか。

答弁 (総務部長) 本村独自のサイクリングロードの企画は考えていない。しかし、大山グレンデはトイレの設置等もあり、サイクリングの方がたくさん集まっている。まち・ひと・しごと創生総合戦略の中で、構想を検討したい。



風光明媚な景色が続く霞ヶ浦南岸地区